
日時　 10月14日（火）20:00～21:00会場　 住友商事本社出席チーム 下記参照欠席チーム なし議事録 JFE商事/島津議題 ※以下敬称略目次目次目次目次 1 本日の流れ説明2 リーグ進捗状況確認3 提出物状況確認4 減点事象について5 不可日申請状況報告6 その他に関して
内容内容内容内容 1 本日の流れ説明(役員会/宮内)2 リーグ進捗状況確認(住友商事/前場)・悪天候の影響でリーグの消化がやや遅れている。・年内で消化できる様、試合を構成しているが、中には3連休で2試合をこなすチームも出てくる可能性あり。・11月の商社リーグ日程は10/16(木)に発信する予定。3 提出物状況確認(役員会/宮内)① MC報告書(阪和興業/林)・岩谷産業にて旧フォーマットでの提出があった。・また、試合開始日時の記載誤りがあるチームも散見された。② チームデータ(日立ハイテク/井上)・9月更新分にて三井物産に誤りあったため、減点とした。③ ML登録状況(JFE商事/島津)・招待人数　334人対し、登録人数　173人だが、JFE商事で確認出来ていない分もある。・前回会議で決定した各チーム最低5名ML登録するという基準を三井物産・豊田通商が満たしていない。　⇒両社ともに、MLの受信は出来ているとのこと。改めて両社内で状況確認の上、問題ない旨を副幹事（JFE商事）へ連絡する。・尚、、三菱商事、長瀬産業、伊藤忠商事は全部員が登録済み。4 減点事象について(役員会/宮内)① 長瀬産業の例・丸紅戦にてGKユニ忘れ発生。減点3、ペナルティ1を課す旨、役員会にて判断済み。・ユニフォーム管理はチーム内で担当者が一括管理をしていたが、当日持参分にGKのユニフォームが含まれていなかった。　ユニフォームを買い足すなどの対策打っていきたい。(長瀬産業/五十嵐)・管理方法を見直して、二度と起こらないようにして欲しい。ちなみに各チームどのようにユニフォームを管理しているのか。（役員会/宮内）・各チームのユニフォーム管理状況は以下。　寮で一括している。(伊藤忠商事/渡邊）　各自で個別に管理している。(三菱商事/茂木)・一括管理もしくは個別管理している割合を各社にアンケートを実施。結果は下記の通り。　一括管理　6チーム、個別管理　10チーム（うち、長瀬産業、岩谷産業は一括管理）② 岩谷産業の例・住友商事戦で岩谷産業GKユニフォームと住友商事のFPユニフォームが同色になってしまう事態が発生。処分内容については役員会で検討中。・要因は事前打ち合わせで決定したユニフォームの色について、岩谷産業社内で伝達ミスが起こってしまった為。(岩谷産業/仁科)5 不可日申請(役員会/宮内)・試合数の増加に応じて、円滑な試合日程の消化を目指すことが主たる目的。【各社からの意見】・社内サッカー大会はクラブ委員会(全社規模の各クラブ統括団体)とサッカー部の共催で開催権限を保有しているが、3～4か月前に  日程をFIXしており、今年度の日程調整は不可。(三菱商事/茂木)⇒原則は開催権限あるものに関しては調整可能と判断し、不可日として認定しない。今年度については主幹事側で最大限配慮すること。　 来期についても認めない。開催権限がサッカー部にあるのなら、来期開催日程はリーグ開催時期と重ならない様、事前に調整して欲しい。　 一度、クラブ委員会と交渉をして頂いた後、どうしても調整が不可とのことであれば、役員会に連絡をして欲しい。（役員会/宮内）・OB戦について、サッカー部に開催日程調整の権限があるものの、OBの意向が強く、日程調整が難しい為、不可日として認定して欲しい。（JFE商事/大橋）⇒不可日として認定しない。サッカー部内で閉じた話である為、開催日程の調整は可能であると考えている。（役員会/宮内）6 その他に関して・リーグ収支報告を開示して欲しい。(三井物産/勝岡)　（同社の人事部より、クラブ費用の予算要求に際し、リーグの収支報告書提示を求められている。）⇒役員会にて対応について確認する。 以上

２０１４年度商社リーグ　会議　議事録２０１４年度商社リーグ　会議　議事録２０１４年度商社リーグ　会議　議事録２０１４年度商社リーグ　会議　議事録
内容＜出席者名簿＞役員会 宮内、中村岩谷産業 仁科、戸辺 日鉄住金 遠西、大出住友商事 前場、古田 長瀬産業 五十嵐、吉田伊藤忠商事 渡邊、青木 蝶理 近藤、熊谷三井物産 勝岡 阪和興業 大奥双日 金、堅元 日立ハイテク 中鶴、井上丸紅 大倉 三菱商事　 茂木、格内日本ユニシス 石嶺、池田 　 　豊田通商 宮田JFE商事 大橋、島津兼松 小谷、米谷


